

# Arber-Radmarathon 2025

Am Sonntag, den 27.08.2025 fand der 41. Arber-Radmarathon mit Start und Ziel in Regensburg statt. Wie immer trafen sich ein Großteil der Teilnehmer am Vorabend zum geselligen Beisammensein in der „Alten Linde“ mit direktem Blick auf die Altstadt von Regensburg. Leider war das Wetter so schlecht, dass ein Freiluftessen nicht möglich war. Trotzdem genossen wir die schöne Atmosphäre in der Gaststätte und das zünftige Essen. Wer sich besonders stärken wollte, der konnte ein Fränkisches Schäufele mitten in der Oberpfalz bestellen. Mit vollem Magen und vielen unterhaltsamen Gesprächen machten wir uns dann noch auf den Weg zur Eisdiele. Bei der Verabschiedung bekam Hans noch die Aufgabe, vor dem Zubettgehen die Anzahl seiner Arber-Marathon-Teilnahmen zu zählen. Bei ungefähr 30 ist er dann, wie beim Schäfchenzählen, glücklich eingeschlafen. Respekt sage ich da nur.

Für unsere Langstreckenfahrer (250 km Rennrad) war der Start um 6 Uhr. Als ich (Michi) um 5 Uhr wach wurde, gab es nochmal eine heftige Dusche von oben. Das Behelfsf Frühstück war schnell eingenommen und um 5:30 Uhr trafen sich Reini und Michi an der Radgarage. Genau in diesem Augenblick war das Wetter gnädig und der Regen hörte auf. So konnten wir von oben trocken zum Treffpunkt am Dultplatz fahren. Dort warteten schon Hans und Matthias. Voller Optimismus konnten wir Matthias noch unsere Regensachen in die Hand drücken. Es sollte sich später als eine kluge Entscheidung herausstellen.



Unsere größere Gruppe startete um 8:40 Uhr auf die MTB- (65 km / 900 Hm) und Familientour. Dabei waren von I.n.r. Gerti, Lorant und Familie, Lisa, Kathrin, Irmi, Johannes, Carola, Matthias, Karl und Georg. Pünktlich ging es nach dem Startschuss bei Klängen von AC/DC durch die abgesperrten Straßen von Regensburg mit vielen hunderten MTB-Enthusiasten auf die Strecke.



An den einzelnen  
Verpflegungsstationen  
wurde man bestens  
versorgt und Zeit für ein  
paar nette Gespräche  
bleibt auch noch.



Auf schönen Forst- und  
Feldwegen ging es  
weiter,



um bei der Zielankunft nochmals  
gemütlich zusammensitzen und  
die Tour Revue passieren zu  
lassen. Ein Radtrikot und  
Verpflegungsmarken sind dann  
die Belohnung für die „Strapazen“.

Bei den Langstreckenfahrern dauerte es dann doch noch etwas länger. Von Hans, der gegen 16:30 Uhr seine 250 km und 3750 Hm absolviert hatte, gibt es leider kein Zielfoto. Er war einfach wieder viel zu schnell unterwegs. Beim Timing der Tour hatte er auch nicht ganz so viel Glück wie die Langsamfahrer. Er kam kurz in ein heftiges Gewitter inklusive starkem Regen und Wind. Reini und Michi sind dann gemeinsam (und trocken) gegen 18:05 Uhr im Ziel eingetroffen. Unsere besseren Hälften Lisa und Kathrin warteten schon auf uns und nahmen uns glücklich in den Arm. Geschafft! :-)



In Summe ging wieder eine sehr schöne und gemeinsame  
Veranstaltung der Radlgruppe vom LG-Mettenheim zu Ende.  
Auf ein Neues im nächsten Jahr!

Start in der Früh



Zielfoto mit neuem Arber-Trikot 2025

